

9726 - Il prie à bord d'un avion alors qu'il se trouve dans un état d'impureté rituelle

question

Il arrive pendant les longues voyages que des passagers s'endorment sur leur siège et peuvent rêver d'avoir des rapports intimes et se souiller. Des passagers peuvent aussi embarquer tout en oubliant qu'ils se trouvent dans un état d'impureté rituelle. Une passagère peut aussi retrouver son état de propreté rituelle au début du temps de la prière de l'aube alors que l'on sait que l'avion n'arrive à l'autre pays qu'après la fin du temps et que les consignes de sécurité à bord interdisent formellement l'utilisation de toilettes pour prendre un bain à cause de leur inaptitude à cet usage. Que faire ?

la réponse favorite

Si le passager peut faire du tayammum sur son siège, qu'il le fasse. Si celui-ci lui est impossible puisque le siège ne contient pas de poussière, il peut prier, même en étant rituellement impropre. Si, par la suite, il se trouve en mesure de se purifier, qu'il le fasse.